
次期最上位計画策定に係る市長との意見交換会 意見等一覧 

 [用例：●…意見，◆…要望，■…質問] 

 

●バスの利用促進，龍ケ崎市駅のにぎわい創出ができていない。 

●いかに施策を実行するかが重要である。 

●子どもが減らないようにするにはまちの魅力が必要。空家があるとまちの魅力度が下が

るような印象を与える。 

👉魅力という点では，市内に大規模農業を運営する事業者を誘致しようと動いている。

多くの雇用も生まれ，魅力度の向上に繋がると考えている。 

●乗合タクシーの利用が限定されている。牛久市などはもっと自由度が高い。 

●少子高齢化が問題。若者の移住がテーマである。若い人への投資，住み続けるための環

境整備が必要。 

◆病院を回るようなコミュニティバス路線を組んでもらいたい。また，近隣自治体のよう

にプロスポーツを招致し，人を呼べるようなことができないか。 

👉地元に大学があるという強みを活かし，流通経済大学と連携して健康寿命の延伸に取

り組んでいきたい。 

●約３５年住んでいて，特に不便と感じたことはないが，車を運転できなくなった時の交

通手段に不安はある。 

◆コミュニティセンターの Free Wi-Fiは開館時間しか使えない設定になっている。災害時

の夜間は使えないのか。また，発電機の燃料としてガソリンを使うが，小中学校にはそ

れぞれ 40ℓしかないため，長期化した場合の燃料確保が不安。 

👉災害時には制限を解除して Free Wi-Fi を利用することができる。コミュニティセン

ターの防災備品や燃料確保体制については別途回答する（会終了後回答）。 

■特に優先して行いたいものがあるのか。 

 👉リーディングプロジェクトのほか，スポーツ・健康長寿にも力を入れていきたい。 

■中心市街地の活性化についてはどのように考えているか。 

 👉時間・労力・費用のかかる難しい問題と認識している。 

■ドラゴンサミットやコロッケのフェスティバルの開催についての考えを聞きたい。 

👉新型コロナウイルスの影響で，近年はイベントが開催できていない。 

◆火災発生を想定し，住宅用火災警報器の普及をしてもらいたい。 

◆小中一貫校の整備に伴う長山小学校の土地の活用について，具体的に何に使うかは決ま

っているか。避難所機能は残してほしい。 

👉具体的には何も決まっていないが，市の方針として①まちづくりの視点，②民間活用，

③地元の意向が重要と考えている。いずれにしても，にぎわいの創出や地域課題の解
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決に結び付けたい。 

◆長山小学校の土地にコミュニティセンターを設置することを検討いただきたい。 

●「パブリックコメント」に提出する市民は少ない。協議会毎に提出させるなどの工夫も

必要ではないか。 

●プロと呼べる市職員が少ない。 

 

アンケート結果 

開催日 場所 意見交換会当日アンケート結果（要旨） 

R4.7.31 長山 牛久沼活用の具体的な計画があれば教えてほしい。 

 


